



Zürich, 16. Januar 2025

Medienmitteilung

Doppelte Kraft für die Schweizer Kreislaufwirtschaft *Neue Co-Geschäftsleitung für Swiss Recycle*

Rahel Ostgen und Viviane Pfister treten ab dem 1. März 2025 als Co-Geschäftsleiterinnen die Nachfolge von Patrik Geisselhardt an, der die Geschäftsleitung von Swiss Recycle nach fast 14 Jahren an die nächste Generation übergibt. Diese interne Nachfolgelösung wird den Weg Richtung 360° Kreislaufwirtschaft weiter ebnen.

Eine Ära geht zu Ende: Seit fast 14 Jahren leitet Patrik Geisselhardt erfolgreich die Geschäftsstelle von Swiss Recycle und hat den Weg der Dachorganisation in dieser Zeit massgeblich geprägt. Swiss Recycle hat sich unter seiner Führung zu einem schweizweiten Kompetenzzentrum für Recycling und Kreislaufwirtschaft weiterentwickelt und ist heute als Enabler, Vernetzer und Kommunikator in der Branche nicht mehr wegzudenken. Swiss Recycle dankt ihm ganz herzlich für seinen engagierten Einsatz und die erfolgreiche Positionierung des Vereins, die unter seiner Leitung etabliert werden konnte.

„Gemeinsam mit meinem Team konnte ich in den letzten Jahren den Weg in Richtung Kreislaufwirtschaft ebnen. Dieser Weg soll nun von der nächsten Generation weitergegangen werden“, so Patrik Geisselhardt. Trotz seines Rücktrittes als Geschäftsleiter kann Swiss Recycle nach wie vor auf die grosse Fachexpertise des Umweltingenieurs zählen: Geisselhardt bleibt der Dachorganisation als Projektleiter erhalten.

Interne Nachfolge: Neue Co-Geschäftsleitung

Ab dem 1. März 2025 werden Rahel Ostgen und Viviane Pfister die neue Co-Geschäftsleitung von Swiss Recycle bilden. Die zwei engagierten Frauen sind keine unbekanntenen Gesichter, sondern beide schon seit mehreren Jahren erfolgreich für Swiss Recycle tätig.

Rahel Ostgen hat als Leiterin Kreislaufwirtschaft die Entwicklung von Swiss Recycle mitgestaltet und konnte bereits komplexe Projekte wie z.B. Sammlung 2025 / RecyPac erfolgreich umsetzen. Sie bringt nicht zuletzt durch ihr Studium in Sustainable Development eine grosse Fachexpertise in den Bereichen Recycling, Kreislaufwirtschaft und Umwelt mit und ist bestens in der Branche vernetzt.

Viviane Pfister hat als Leiterin Marketing und Kommunikation die aktuelle Sensibilisierungsarbeit von Swiss Recycle entwickelt und bringt durch ihren journalistischen Background ein hohes Mass an Kommunikationsfähigkeit mit. Dank ihres strategischen und zielgruppenfokussierten Denkens konnte die Betriebsökonomin die positive Wahrnehmung der Dachorganisation bereits in den letzten Jahren mitprägen.



„Durch die Co-Geschäftsleitung können Rahel und Viviane ihre vielfältigen Stärken optimal bündeln und sie zielgerichtet zur Verfolgung unserer Vision „360° Kreislaufwirtschaft in der Schweiz“ einsetzen. Ich freue mich auf eine fruchtbare und von Vertrauen geprägte Zusammenarbeit“, ist Christine Wiederkehr-Luther, Präsidentin von Swiss Recycle, überzeugt.

Auch das Duo zeigt sich topmotiviert: „Wir schauen mit viel Elan in eine zirkuläre Zukunft und bedanken uns bei den Mitgliedern und Partnern herzlich für ihr Vertrauen und die Unterstützung.“

Medienkontakt

Viviane Pfister
Leiterin Kommunikation Swiss Recycle
T 044 342 20 00
viviane.pfister@swissrecycle.ch

Swiss Recycle – www.swissrecycle.ch

Swiss Recycle ist der Dachverband der Schweizer Recycling-Organisationen und steht als Kompetenzzentrum für hohe Qualität, Transparenz und nachhaltige Entwicklung bei allen Re-Strategien. Er unterstützt seine unterschiedlichen Anspruchsgruppen, Materialkreisläufe zu schliessen.

Als eigenständige Non-Profit-Organisation ist Swiss Recycle kompetente Ansprechpartnerin in allen Fragen zu den Themen Separatsammlung, Recycling und Kreislaufwirtschaft. Der Verein sensibilisiert durch Kommunikationsarbeit für die drei Fokusthemen und zeigt den hohen Umweltnutzen einer Kreislaufschiessung in der Schweiz auf.